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Quisiéramos Ver A Jesús 57-0516 E-15 Bueno, ahora, ¿cómo podemos verle? La 

manera en que podemos verle es por Sus obras. Ahora, Él no ha venido en una forma 

corporal aun, entre nosotros. Él está aquí en un cuerpo espiritual. ¿Creen Uds. eso? Un 

cuerpo espiritual llamado el Espíritu Santo. Él está en la forma del Espíritu Santo. Y 

toda la fuente de bondad y misericordia y poder, y todas las cosas buenas del amor, 

Dios era el centro de esa fuente. Y entonces el Logos que salió de Dios, en el principio, 

vino a ser lo que llamaríamos una Teofanía, o un cuerpo sobrenatural. Dios no es 

simplemente como el aire, sino que Él está en un cuerpo. Moisés lo vio pasar y dijo que 

parecía la espalda de un hombre, y así de esa forma. Y entonces esa misma teofanía fue 

hecha carne y habitó entre nosotros. Y Le contemplamos, el unigénito del Padre, Cristo. 
  

Vida 57-0602 E-22 Cerremos nuestros ojos, para imaginarnos, por unos cuantos 

momentos, y regresemos muy allá a la... Antes que hubiera cualquier cosa. La gran 

Fuente de toda Eternidad era ese Espíritu de amor, gozo, ese Espíritu de honestidad, 

ese Espíritu de fidelidad, en esta perfección.  
  

Ahora, para comenzar, vemos que antes de que Dios hiciera algo, Él habitaba solo y 

punto. Y el hermano Branham señala que Él era una gran fuente, lo que nos sugiere que 

en Él contenía algo, y este algo estaba vivo como sugiere la terminología 

"fuente". Génesis 1:1 ¶ En el principio Dios, "Elohim", el auto existente. 
  

Entonces lo que encontramos cuando comenzamos a leer la Santa Biblia de Dios, es que 

nos dice en las primeras letras que Dios estaba solo y en Él estaba la Vida. Y cuando Él 

comenzó a producir esta Vida, primero entró en Su Hijo, que es Su Primera 

Descendencia, y la palabra descendencia significa surgir de. Entonces vemos, Dios, la 

gran Fuente de Vida, comenzó a producir a luz Su gran plan para cumplirse a Sí mismo, 

y comenzó este cumplimiento dando a luz primeramente a un Hijo, Su Hijo Primogénito. 
  

Encontramos en Juan 5:26 "Porque como el Padre tiene vida en sí mismo, así también 

ha dado al Hijo el tener vida en sí mismo"; 
  

Por lo tanto, podemos ver lo que David quiso decir cuando describió a Dios como la 

Gran Fuente de Vida.  
  

Salmos 36:9 "Porque contigo está el manantial de la vida; En tu luz veremos la luz".    
  

Fíjense que tanto David como Juan vieron dos características principales en Dios. 
  

#1) Tanto David como Juan vieron a Dios como un gran manantial de Vida. 

#2) Esta Vida fue representada en una gran Luz. 
  

La primera vez que vemos surgir esta expresión de Fuente de Vida es cuando Dios 

comienza a hablar, ¿Y qué vemos primero? Vemos una pequeña luz blanca que se habla 



a la existencia. ¿Y qué produce esa Luz? Trae a la manifestación esa Vida que estaba en 

él. El Padre dando a luz a Su Hijo. 
  

El Hermano Branham habló de esto en su sermón, Preguntas Y Respuestas Sobre 

Hebreos Parte 3 57-1006 339-Q-74 En el principio, Dios…Vamos a regresar a nuestras 

enseñanzas sobre Hebreos por unos minutos. Dios era una gran y enorme fuente de 

siete colores. ¿Cuántos saben esto? ¿Ve? … Cuando El (el Logos), salió de Dios, el cual 

era Dios saliendo de esta gran fuente para entrar en un cuerpo en la forma de un hombre; 

e hizo el Logos, lo cual nosotros llamamos teofanía… 
  

Y del sermón Preguntas Y Respuestas Sobre Hebreos Parte 2 57-1002 273-385 Y 

Jesús tuvo un principio, Dios no tuvo un principio. ¿Ve? Pero el Hijo no era Eterno, sino 

el Hijo que estaba con el Padre en el principio, era el Logos el cual salió de Dios. Y Él 

era la teofanía de Dios quien salió. La forma humana que no tenía ojos como Ud. para 

ver; sino un ojo mejor. No tenía oídos como Ud. para oír, pero mucho más oído. ¿Ve?, 

era una teofanía, y todo ese arco iris condescendió para llegar a ser una teofanía. 

Moisés lo miró cuando pasó estando El escondido en la roca. Moisés miró su espalda y 

dijo: “Se mira como un hombre”. 
  

Del Mensaje Actitudes Y Quien Es Dios 50-0815 015 fíjense que el hermano Branham 

nos dice que esta luz que salió de Dios era una Lucecita blanca, una Lucecita mística, 

como un Halo. Escuchemos lo que él dice aquí. "Y se nos ha enseñado que en el 

principio, que el Logos, o el Hijo de Dios salió de Dios. Ahora, yo no creo en hijo eterno. 

Eso incluso es radical el siquiera mencionar tal cosa, de hijo eterno. Cómo… Él tuviera 

un hijo eterno… [Grabación incierta] manera, es incluso de hijo eterno, ¿Cómo pudiera 

Él ser un Hijo? Él tuviera que tener un principio. ¿Ven? Así que Él primero fue Dios, 

Jehová. Y de Él salió… Sólo imaginemos ahora como un pequeño drama de modo que 

Uds. puedan entenderlo. Veamos saliendo del espacio donde no hay nada, imaginemos 

una Lucecita blanca, una Lucecita mística, como un Halo. Y ese era el Logos que salió 

de Dios en el principio. Ese era el Hijo de Dios que salió del seno del Padre. Eso fue lo 

que era en el principio era la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era 

Dios. Y la Palabra fue hecha carne y habitó entre nosotros. En el principio era Dios. Y 

entonces de Dios salió el Logos, una parte de Dios que salió de Dios.  
  

Ahora, yo quiero que Uds. entiendan que el hermano Branham se refiere a Dios como 

una gran fuente de siete colores como los siete colores del arco iris. Y cuando esa gran 

fuente de Vida comenzó a producir hijos, las siete luces de colores de ese arco iris 

horizontal de siete colores se formaron en una teofanía que era una Luz blanca que salió 

de Dios. Porque el blanco es la suma de todos los colores. 
  

1 Timoteo 6:16 el único que tiene inmortalidad, que habita en luz inaccesible; a quien 

ninguno de los hombres ha visto ni puede ver, al cual sea la honra y el imperio 

sempiterno. Amén. 
  

Me gustaría centrar nuestros pensamientos esta mañana sobre este arco iris de luz que 

salió y condescendió en esta Teofanía. Porque sabemos que en Él habitaba toda plenitud. 



  
De Reference.com leemos sobre la luz blanca lo siguiente. La luz blanca consiste en los 

colores de luz visibles en el espectro electromagnético. El espectro electromagnético 

está formado por ondas de diferentes longitudes de onda. 
 

Los siete colores que son visibles para los humanos tienen diferentes longitudes de 

onda. (1) El rojo tiene la longitud de onda más alta, luego (2) naranja, (3) amarillo, (4) 

verde, (5) azul, (6) índigo y finalmente (7) violeta, que tiene la longitud de onda más 

corta. 
  
Uds. tengan en cuenta que solo hay siete colores que son visibles para los humanos. Sin 

embargo, hay miles de millones de colores que el hombre no ha visto. Ahora, ellos 

intentarán venderles uno de estos nuevos televisores y dirán que tienen miles de millones 

de colores, pero el hombre solo es capaz de ver los siete colores principales y sus 

variaciones. 
  
La Biblia dice en Juan 1:18 A Dios nadie le vio jamás; el unigénito Hijo, que está en el 

seno del Padre, él le ha dado a conocer. 
  

Juan 5:37 También el Padre que me envió ha dado testimonio de mí. Nunca habéis oído 

su voz, ni habéis visto su aspecto, 
  

Y 1 Juan 4:12 Nadie ha visto jamás a Dios. Si nos amamos unos a otros, Dios 

permanece en nosotros, y su amor se ha perfeccionado en nosotros. 
  
Pero el Apóstol Pablo nos dijo en: 
  

1 Corintios 2:9 Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han 

subido en corazón de hombre, 
  
Así que yo supongo que hay mucho más de Dios de lo que nos ha mostrado en su pacto 

redentor, y que pueden ser más colores que los siete que eligió para su contrato con 

nosotros. Pero no estamos aquí para especular, así que nos apegaremos a lo que tenemos 

en las Escrituras y en las palabras del Profeta para esta hora. 
  
Ahora, yo creo que es muy interesante que nos ocupemos no solo de la luz y los colores, 

sino también de las longitudes de onda del electromagnetismo. Porque si Uds. recuerdan 

nuestro sermón sobre el ADN de Dios, encontramos que nuestro ADN no solo es musical, 

sino matemático y también está organizado en forma de Mensaje. 
  
"Los científicos de Bell Laboratories realizaron estudios sobre el lenguaje matemático 

en la molécula de ADN. ¿Y qué encontraron? Su modelo matemático es idéntico al del 

lenguaje conversacional". 
 

Y continúa el artículo, "Con respecto al ADN, Charles Thaxton afirma: "Se ha 

descubierto una identidad estructural entre el mensaje genético del ADN y los mensajes 

escritos de un lenguaje humano". (Charles Thaxton, "A New Design Argument", Cosmic 

Pursuit 1 , n.º 2, primavera de 1998)."  
 

El artículo continúa, "Hupert Yockey explica: "Hay una identidad de estructura entre el 

http://www.discovery.org/a/137


ADN (y la proteína) y los mensajes lingüísticos escritos. Dado que sabemos por 

experiencia que la inteligencia produce mensajes escritos y no se conoce otra causa, la 

implicación, según el método aductivo, es que la causa inteligente produjo el ADN y la 

proteína. La importancia de este resultado radica en la seguridad del mismo, ya que es 

mucho más fuerte que si las estructuras fueran meramente similares. No estamos ante 

nada parecido a un parecido superficial entre el ADN y un texto escrito. 
 

No estamos diciendo que el ADN sea como un mensaje. Más bien,  el ADN es un 

mensaje. El verdadero diseño vuelve así a la biología” (Hubert P. Yockey, “Journal of 

Theoretical Biology”).  
 

Entonces, no solo el Mensaje y el mensajero son uno, sino que el Mensajero es en realidad 

la expresión del mensaje. Como declaró Jesús: "Yo y mi Padre uno somos, porque mi 

padre mora en mí". 
  
Para mí, fue un gran descubrimiento ver que Dios, quien nos dio nuestro ADN, es tan 

diferente que no hay dos personas idénticas de ninguna manera, y cada uno tiene su 

propio mensaje escrito que define quién es esa persona. Bueno, esta mañana vamos a 

encontrar que Dios, que es esa Gran fuente de Vida de siete colores, también se expresa 

en la longitud de la banda electromagnética, como les mostraremos en breve. 
  
Ahora, ya les mostramos que "La luz blanca consiste en los colores de luz visibles en 

el espectro electromagnético. El espectro electromagnético consiste en ondas de 

diferentes longitudes de onda. Los siete colores que son visibles para los humanos 

tienen diferentes longitudes de onda". 
  
Ahora, me gustaría continuar con el artículo. "Aunque todos los colores tienen diferentes 

longitudes de onda, todos viajan a la misma velocidad, la velocidad de la luz. Debido a 

la diferencia en la longitud de onda, cada vez que la luz ingresa a un medio de diferente 

densidad, los colores se doblan de manera diferente y se dividen para formar un modelo 

de arco iris". Este proceso de curvatura cuando la luz blanca se mueve de un medio a 

otro se denomina refracción Por ejemplo, cuando la luz blanca que viaja a través del 

aire entra en un vidrio (como un prisma) o agua (como las gotas de lluvia), el 

componente violeta se curva más que el resto de los colores y el rojo es el que menos 

se desvía, dividiendo así la luz en los siete colores del arcoíris. 
 

Aunque la luz blanca se puede dividir en siete colores, sólo se necesitan tres colores de 

luz para combinarse y producir luz blanca. Estos colores (rojo, azul y verde) se conocen 

como colores primarios de la luz. Todos los demás colores se pueden obtener 

combinando los colores primarios en diferentes proporciones. 
  

http://wasdarwinwrong.com/kortho33.htm
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Nuestros ojos son sensibles a la 

luz que se encuentra en una 

región muy pequeña del 

espectro electromagnético 

denominada "luz visible". Esta 

"luz visible" corresponde a un 

rango de longitud de onda 

de 400 a 700 nanómetros (nm) 

y un rango de color que va del 

violeta al rojo. El ojo humano 

no es capaz de "ver" la 

radiación con longitudes de 

onda fuera del espectro visible. 

Los colores visibles desde la 

longitud de onda más corta a la 

más larga son: violeta, azul, 

verde, amarillo, naranja y 

rojo. La radiación ultravioleta 

tiene una longitud de onda más 

corta que la luz violeta 

visible. La radiación infrarroja tiene una longitud de onda más larga que la luz roja 

visible. La luz blanca es una mezcla de los colores del espectro visible. El negro es una 

ausencia total de luz. 
  
La fuente de energía más importante de la Tierra es el Sol. La luz del sol consiste en todo 

el espectro electromagnético. 
  
Ahora, ¿qué tiene que ver todo esto con Dios en esa Gran Fuente de siete colores? 
  
El Hermano Branham dijo en su sermón, Hebreos Capítulo 1 57-0821 20-124 Ahora, 

cuando sale el diamante, no es más que un pedazo grande de vidrio liso y redondo. Hay 

un diamante azul, un diamante negro, esmeralda, y un diamante claro (el diamante 

blanco). Pero cuando sale… Entonces cuando se fabrica y se coloca en uso, hay parte 

de ese diamante que se tiene que perder. Y tiene que perder los—los pedazos del corte. 

Le cortan pedazos, porque cuando la luz le entra directamente así, produce un brillo. El 

corte es lo que produce el brillo, la forma en que se corta. Es trabajado, en cortes, y al 

hacerle esto, produce un brillo. Y uno dará una luz verde, el otro dará una luz azul, y 

tal vez otro, una luz esmeralda, y una luz roja. Y así destella diferentes luces, como los 

colores de un arco iris. A eso le llaman, “fuego en el diamante”. Ahora, cada una de 

esas luces representa dones. Pero sólo Cristo es el Diamante. Y Él fue el que vino y fue 

molido, y herido y cortado, para poderse reflejar Él mismo de nuevo como una Luz al 

mundo. Él es ese Diamante Maestro. 
 



20-126 ¿Se pueden imaginar Uds. antes de que existiera la tierra, antes que hubiera una 

luz, antes que hubiera una estrella, antes de cualquier cosa? Había una gran Fuente 

brotando, en Espíritu, y de esta Fuente salió el amor más puro, porque de allí no podía 

salir nada sino amor. Ahora, nosotros, lo que hoy llamamos amor, es un amor 

pervertido. Pero tan pronto obtenemos la esencia, o un poquito de ese amor en nosotros, 

nos cambia por completo la opinión. Entonces de allí viene otra corriente, de esta 

Fuente principal, el Diamante, y fue llamada justicia, la justicia absoluta. Ahora, por 

esa razón necesitamos de la ley. Por esa razón es necesario que la ley tenga un juicio. 

Si el juicio no sigue a la ley, la ley para nada aprovecha. Y cuando el juicio fue pasado 

según la ley, lo cual trae muerte, entonces no había ninguno que pudiera pagar la pena, 

solamente Dios mismo. Y Él pagó la pena, la muerte en lugar nuestro, y cargó nuestros 

pecados, para que nosotros pudiéramos ser la justicia de Dios por medio de Él. Ahora, 

cuando salieron estas grandes Luces, o grandes rayos del Espíritu: amor, paz, eso era 

todo lo que había, Eso. No había sufrimiento; no—no había odio ni malicia; eso no podía 

provenir de esta Fuente. Ése era Jehová; Ése era Jehová Dios. Y ahora, como lo llaman 

los teólogos, de Allí salió una teofanía, lo cual era llamado en lo Escritural, el “Logos”, 

el Logos que salió de Dios. Es difícil de explicar, pero era una parte de Dios. 
 

21-129 Ahora, aquí está lo que sucedió. ¡Oh!, perdónenme. Yo—yo—yo me entusiasmé 

con esto; esto me lleva donde en verdad me encanta. ¿Ven? El Logos, y esta gran Fuente, 

esta gran Fuente del Espíritu que no tuvo principio ni fin; este gran Espíritu empezó 

a tomar forma, en la creación, y el Logos que salió de allí era el Hijo de Dios. Era la 

única forma visible que tenía el Espíritu. Y Eso era una teofanía, lo cual significa un 

cuerpo, y el cuerpo era semejante a un hombre. 
  

Ahora, no tenemos que confundir a Dios con Su Hijo. Juan nos dice que Dios es la 

Palabra. Algunos hombres les dirán que Jesús, el Hijo de Dios es la Palabra, pero eso no 

es del todo exacto. Dios es la Palabra. Dios es el Logos, y de esta gran fuente de Logos o 

Palabra salió un Pequeño Logos, o Verbo expresado, y ese fue el Hijo. El Hermano 

Branham lo llamó Pequeño Jehová.  
  

La Edad De La Iglesia De Esmirna 60-1206 075 "Ahora, si solo hay una forma de Vida 

Eterna, y Ud. la obtiene y nosotros la buscamos por medio de Jesucristo, esa es la Vida 

de Dios. Luego cuando esa célula de Sangre fue rota en el Hijo de Dios, y ese pequeño 

Jehová que estaba contenido dentro de este Hombre llamado Jesús… 
  

129 Hebreos Capítulo 1 57-0821 " esta gran Fuente del Espíritu que no tuvo principio 

ni fin; este gran Espíritu empezó a tomar forma, en la creación, y el Logos que salió de 

allí era el Hijo de Dios. Era la única forma visible que tenía el Espíritu. Y Eso era una 

teofanía, lo cual significa un cuerpo, y el cuerpo era semejante a un hombre. 
  

Vayamos ahora a nuestras Biblias al Libro de Hebreos para ver esto en las Escrituras. 

Hebreos 1:1-3  ¶ Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro 

tiempo a los padres por los profetas, 2 en estos postreros días nos ha hablado por el 

Hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo; 3 el 



cual, siendo el resplandor de su ( la de Dios ) gloria, y la imagen misma de su ( la de 

Dios ) sustancia, ( la imagen expresada ... o la proyección o grabado de Dios .) y quien 

sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación 

de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las 

alturas, 4 hecho tanto superior a los ángeles, cuanto heredó más excelente nombre que 

ellos. 5 Porque ¿a cuál de los ángeles dijo Dios jamás: Mi Hijo eres tú, Yo te he 

engendrado hoy, y otra vez: Yo seré a él Padre, Y él me será a mí hijo? 
  

BIBLIA AMPLIFICADA.  En muchas revelaciones separadas, cada una de las cuales 

expone una porción de la verdad, y de diferentes maneras, Dios habló antiguamente a 

nuestros antepasados en y por los profetas. Pero en el último de estos días nos ha 

hablado en la persona de un Hijo, a quien nombró heredero y legítimo Dueño de todas 

las cosas, también por quien creó los mundos y los confines del espacio y las edades del 

tiempo, - es decir, Él los hizo, produjo, construyó, operó y dispuso en orden. Él es la 

única expresión de la Gloria de Dios, el Ser de Luz, el resplandor de lo Divino, y Él es 

la huella perfecta y la imagen misma de la naturaleza de Dios, sosteniendo, 

manteniendo, guiando e impulsando el universo por Su poderosa palabra de poder. 

Cuando, ofreciéndose a sí mismo, logró nuestra limpieza de los pecados y la liberación 

de la culpa, se sentó a la diestra de la Divina Majestad en las Alturas. Tomando un lugar 

y rango por el cual Él mismo llegó a ser tan superior a los ángeles como el glorioso 

Nombre que ha heredado es diferente y más excelente que el de ellos. ¿Por qué de los 

ángeles dijo Dios alguna vez: “Mi Hijo eres tú, yo te he engendrado hoy, y otra vez seré 

para Él Padre, y él será para Mí Hijo” 
  

Por lo tanto, estamos viendo la imagen expresada de Dios apareciendo en su 

representación exacta. Ahora, recuerden, en el principio Dios era esta Gran Fuente de 

Vida y esta Vida era Luz.  
  

Juan 1:3 En Él estaba la Vida, (¿Y de dónde vino esta Vida? Juan 5:26 nos dice que 

vino del Padre) Porque como el Padre tiene vida en sí mismo, así también ha dado al 

Hijo el tener vida en sí mismo; Así que la Vida en Jesús vino del Padre que es esa gran 

fuente de Vida. Y recuerden, estaba en Dios una fuente de siete colores, pero todo se unió 

en una Luz y cuando esos siete colores salieron formaron una Luz Blanca.  
  

Pero cada color tiene una característica electromagnética diferente. Pero todas esas 

características y atributos se juntaron para formar una Luz blanca. Y, sin embargo, los 

siete colores viajan a la misma velocidad, que es la velocidad del Uno, la velocidad de la 

Luz. Ahora, lo que salió de Dios fue la Vida de Dios como ya vimos anteriormente 

en Juan 5:26. 
  

Juan 1:4 "En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres". Por lo tanto, esta 

Vida que estaba en Él es la Luz del hombre. Y sabemos según Génesis 1:11 que nos dice 

que "toda simiente producirá según su género o naturaleza". Esta es la ley de la Vida, 

y cuando recibimos un nuevo nacimiento recibimos la Ley de la Vida en Cristo Jesús. 
 



Romanos 8:2 Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley 

del pecado y de la muerte. 
  

Juan 9:5 Entre tanto que estoy en el mundo, luz soy del mundo. 
  

Juan 8:12 Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, 

no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida. 
  

Por eso cuando nacemos de nuevo nos convertimos en seres de luz, y somos llamados en 

las escrituras hijos de luz. 
  

1 Tesalonicenses 5:5 Porque todos vosotros sois hijos de luz e hijos del día; no somos 

de la noche ni de las tinieblas.  
  

Juan 12:36 Entre tanto que tenéis la luz, creed en la luz, para que seáis hijos de luz. 

Estas cosas habló Jesús, y se fue y se ocultó de ellos. 
  

Y cuando recibimos esa Vida de Dios recibimos la misma naturaleza, los mismos 

atributos y características que son parte de esa Luz y vida. Y ahora se espera que vivamos 

de manera diferente a los hijos de las tinieblas. 
  

Efesios 5:8 Porque en otro tiempo erais tinieblas, mas ahora sois luz en el Señor; 

andad como hijos de luz 
  

Lucas 16:8 Y alabó el amo al mayordomo malo por haber hecho sagazmente; porque 

los hijos de este siglo son más sagaces en el trato con sus semejantes que los hijos de 

luz. 
  

Mateo 5:14 Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada sobre un monte no se 

puede esconder.  
  

Ahora, Juan también dijo que si caminamos en esa Luz como Él está en esa Luz, nos 

lleva a tener comunión con el mismo con quien Él está en comunión, y también nos 

limpia de todo pecado, de toda oscuridad.   
 

1 Juan 1:7 pero si andamos en luz, como él está en luz, tenemos comunión unos con 

otros, y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado. 
  

Por eso queremos saber más sobre esta Gran Luz que trae compañerismo y limpia. 
  

1 Juan 2:9 El que dice que está en la luz, y aborrece a su hermano, está todavía en 

tinieblas. 10 El que ama a su hermano, permanece en la luz, y en él no hay tropiezo.  
  

Ahora, un atributo que podemos decir es que la Luz nos da dirección y guía. 
  

Filipenses 2:15 para que seáis irreprensibles y sencillos, hijos de Dios sin mancha en 

medio de una generación maligna y perversa, en medio de la cual resplandecéis como 

luminares en el mundo;  
  

Juan 12:35 Entonces Jesús les dijo: Aún por un poco está la luz entre vosotros; andad 

entre tanto que tenéis luz, para que no os sorprendan las tinieblas; porque el que anda 

en tinieblas, no sabe a dónde va.  
  



Y si la Luz nos trae dirección y guía, entonces la falta de ella nos lleva a la oscuridad y 

la confusión. 
  

2 Corintios 4:4 en los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de los 

incrédulos, para que no les resplandezca la luz del evangelio de la gloria de Cristo, el 

cual es la imagen de Dios. 
  

Juan 11:10 pero el que anda de noche, tropieza, porque no hay luz en él.  
  

Apocalipsis Capítulo 4 PT 2 24 Ancianos 61-0101 181    Jesús, el pacto de Dios 

aceptado rodeando los cielos. Y alrededor de Él había un arco iris alrededor del Trono, 

semejante en aspecto a una esmeralda, Luz verde ámbar alrededor del Trono. ¡Alabado 

sea Dios! 
  

Apocalipsis Capítulo 4 PT 2 24 Ancianos 61-0101 152 Observen a este profeta aquí, 

quinientos noventa y cinco años antes de la venida de Cristo, miren cómo su visión se 

compara con Juan: …venía del norte un viento tempestuoso, y una gran nube, … un 

fuego desenvolviéndose, y alrededor de él el resplandor, y en medio del fuego algo que 

parecía como bronce refulgente, y en medio de ella la figura de cuatro seres vivientes. 

Y esta era su apariencia: había en ellos una semejanza de hombre. Fíjense, el color del 

Espíritu de Dios que estaba sobre la semejanza de estos cuatro Seres, era ámbar. Ámbar 

es verde amarillento. Ahora, observen “verde amarillento”, ámbar, ¡oh!, Él es el mismo 

ayer… Él Se reveló a Ezequiel, en medio de la visión de Ezequiel. Esta Luz que él vio 

que venía sobre los cuatro Seres vivientes era verde amarillento. Cuando Él vino a Juan, 

Él apareció en el esmeralda, que también es “verde amarillento”. Él viene ahora al 

revelador en verde amarillento. Él viene a nosotros en verde amarillento, ¡la Luz! 

Anden en la Luz, Él es la Luz. 
  

Por lo tanto, sabemos que en Dios había una gran fuente de Vida y, como sabemos, hay 

muchos atributos que distinguen la diferencia entre las diferentes formas de Vida. Esta 

fuente particular de Vida tenía siete colores que reflejan los siete atributos principales de 

esta Vida.  
 

Ahora, ya hemos mostrado que Dios es Vida y Él es la Luz de los hombres. En el 

principio, cuando Dios produjo una manifestación en la que habitar y manifestarse, habló 

y se produjo una luz para manifestarse a sí mismo. Eso fue en Génesis 1:3 Y dijo Dios: 

Sea la luz; y fue la luz. Y llamó Dios a la luz Día, Ahora, recuerden en los versículos 14 

y 15 que Dios crea el sol, la luna y las estrellas.   
  

Preguntas Y Respuestas Sobre Génesis COD 53-0729 P: 13 Ahora fíjense. Después 

de un rato de observar yo empiezo a ver una Lucecita sagrada que empieza a formarse, 

como un pequeño halo o algo, Uds. sólo pudieran verlo con ojos espirituales. Pero 

miren ahora, mientras estamos mirando, toda la iglesia. Estamos parados junto a un 

enorme barandal, observando lo que Dios está haciendo. Y entraremos aquí en esta 

pregunta y Uds. verán cómo El la declara. Bien, decíamos que nadie ha visto a Dios. Y 

ahora, la siguiente cosa que empezamos a ver, por medio de ojos sobrenaturales, es 



una Lucecita blanca formándose allá. ¿Qué es eso? Eso fue nombrado por los lectores 

de la Biblia: “Logos”, o “el ungido”, o “la unción”, …y como estaba diciendo, la parte 

de Dios empezó a desarrollarse en algo para que los seres humanos pudieran tener una 

idea de lo que Eso era. Era una pequeña, …una Lucecita, moviéndose. Eso era la 

Palabra de Dios. Bien, Dios mismo dio a luz a este Hijo lo cual fue antes que aun hubiera 

un átomo en el…quiero decir, que hubiera aire para hacer un átomo. Ese fue… ¿Ve?, 

Jesús dijo: “Glorifícame Padre, con la gloria que tuvimos antes de la fundación del 

mundo”. ¿Ve?, muy allá antes del principio. 
  

Llamó a esta Luz blanca, a este otro Ser, Su Hijo y en este Hijo habitaba la plenitud de 

Dios. Los siete colores se juntaron para formar una Luz blanca. No otro Dios, sino cada 

atributo y característica de Dios, salió en una imagen, a la que llamó Su Hijo. Porque en 

El agradó al Padre habitar. 
  

En Malaquías 4:2, se habla del Señor como "el sol de justicia", 
  

Pedro lo llamó la estrella resplandeciente y matutina. 
  

Juan lo llamó la Luz del mundo. Y también nos dice que si caminamos en esta Luz como 

él está en esta luz, trae, comunión, sanidad y perdón de los pecados. 
  

En la naturaleza, las nubes se forman cuando el sol brilla sobre los ríos, lagos y océanos, 

y hace que las aguas se evaporen. A medida que las aguas se juntan, forman las 

nubes. Durante su ascenso se lleva a cabo un proceso de purificación y lo que era muchos 

se vuelve uno a medida que nosotros también nos volvemos uno en comunión. Las 

nubes se vuelven blancas como la nieve. 
  

Juan en la Isla de Patmos, escuchen la pregunta en Apocalipsis 7:13, "Estos que están 

vestidos de ropas blancas, ¿quiénes son, y de dónde han venido?” La respuesta: Estos 

son los que han salido de la gran tribulación, y han lavado sus ropas, y las han 

emblanquecido en la sangre del Cordero". 
  

Así como tenemos nubes que traen tormentas y otras que producen lluvias que dan vida, 

así sea en lo espiritual. En varios lugares del Nuevo Testamento nos dice que cuando 

Dios regrese vendrá en las nubes con sus santos ángeles.   
 

Marcos 13:26 Y entonces verán al Hijo del hombre viniendo en las nubes con 

gran poder (dunamis = poder que hace milagros) y gloria (doxa = opinión, valores y 

juicios). En otras palabras, será un ministerio de Palabra. Un mensaje. 
  

Lucas 21:27 Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en las nubes con gran 

poder y gloria. Gran Gloria, un gran Mensaje. 
  

Mateo 26:64 Jesús le dijo: Tú lo has dicho; y además os digo, que desde ahora veréis al 

Hijo del Hombre sentado a la diestra del poder de Dios, y viniendo en las nubes del 

cielo. 
  



Mateo 24:30 Entonces aparecerá la señal del Hijo del Hombre en el cielo; y entonces 

lamentarán todas las tribus de la tierra, y verán al Hijo del Hombre viniendo sobre las 

nubes del cielo, con poder y gran gloria.  
  

Ahora, también es interesante que las nubes estén asociadas con la lluvia como vemos 

en: 
  

Lucas 12:54 Decía también a la multitud: Cuando veis la nube que sale del poniente, 

luego decís: Agua viene; y así sucede. 
  

Y también vemos en Lucas 9:35 Hay un Mensaje que salió de las nubes. "Y vino una 

voz desde la nube, que decía: Este es mi Hijo amado; a él oíd". 
  

En Isaías 19:1, "He aquí que Jehová monta sobre una ligera nube, ..."  
  

También encontramos en Deuteronomio 32:1 Escuchad, cielos, y hablaré; Y oiga la 

tierra los dichos de mi boca. 2 Goteará como la lluvia mi enseñanza; Destilará como el 

rocío mi razonamiento; Como la llovizna sobre la grama, Y como las gotas sobre la 

hierba; 
  

Ahora, recuerden, cuando la luz se proyecta sobre la lluvia, debe ser de los colores del 

arco iris. Y si se arroja luz sobre la doctrina, se manifestarán los diferentes atributos que 

están en esa luz. 
  

La luz blanca abarca siete colores, y cuando Uds. vean esa luz blanca a través de una gota 

de lluvia, Uds. verán los siete atributos y características de Dios. Y si la Doctrina no 

produce eso, entonces es una lluvia falsa. No llueve en lo absoluto. 
  

Ahora, antes leímos aquí que el hermano Branham asoció esos siete colores con siete 

dones del Espíritu, Amor, gozo, paz, etc. y hay siete frutos del Espíritu según Gálatas. 
  

Gálatas 5:22 Mas el fruto del Espíritu es el (1) amor, (2) gozo, (3) paz, (4) paciencia, 

(5) benignidad, (6) bondad, (7) fe,  
  

Y este mismo apóstol Pablo que habló de los siete frutos del Espíritu también habló en 

términos que nos dice dónde se encuentran estos siete atributos y características. Noten 

en Efesios 5:9 fíjense en (porque el fruto del Espíritu es en toda (1) bondad, (2) justicia 

y (3) verdad),  
  

Ahora, Pablo no nos está diciendo aquí que la bondad, la justicia y la verdad son frutos 

del Espíritu, sino los frutos del espíritu se encontrarán en estos tres. 
  

Hermano Bill Venga de la RDC del Congo se encontró con una buena cita del hermano 

Vayle hace un par de días donde el hermano Vayle dijo, en su sermón... 
  

Preguntas y Respuestas – Pastores – Lee Vayle 24 de enero de 1988 ... "Estoy 

haciendo todo lo posible para enseñar lo que yo creo que está correctamente identificado 

diciendo lo mismo que la revelación del profeta. No puedo probarlo. Pero hasta la fecha 

he visto que cambia la vida de las personas, hermano/hermana. Cambia el espíritu en 

la iglesia enteramente. Y cuando los hombres me han escuchado en la congregación, se 



han hecho cambios, y cambios radicales. No estoy diciendo que no se le pueda hacer a 

otra persona, solo digo que eso es lo que estoy viendo. Estoy mirando un fruto, lo estoy 

viendo. 
  

Y si la doctrina, la lluvia no produce fruto entonces no hay semilla de vida. Y cuando la 

luz incide en el triple cuerpo, Cuerpo, Alma y Espíritu, si no hay reflejo de los siete 

colores y atributos de Dios, entonces no hay semilla de vida. 
  

Oremos... 
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